
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
５月２６日 火曜日        Vol.４３８ 

 

         例会出席者   １８名 （会員数２９名）                 出席率 ６２％ 

メーキャップ  5/17    徳島 RC創立記念行事出席      青木会長・矢野幹事  

5/21～24  LYRAセミナー    森さん他４名   合計 6名   

                                           修正出席率 ８２．７％ 

ゲスト       ありません 

■会長挨拶    皆さん、こんばんは！今月前半は、ゴールデンウィークもあり「アッ」と言う間の 

           5月の最後の例会です。先週の火曜日は、「家庭集会」の例会でありました。議題は、 

           「会員増強」についての討論会であったかと思います。この後、それぞれのグループごと

に「会員増強」についての話の内容を発表いただくことになっておりますので、よろしくお

願いをいたしたいと思います。先般、5 月 17 日（日曜日）に徳島ロータリークラブ創立

80 周年記念式典（徳島グランヴィリオホテル）に、私と幹事の矢野さんが行って参りま

した。記念講演には、慶應義塾大学・総合政策学部教授・グローバルセキュリティ研究

所所長の「竹中平蔵」氏を迎えての講演でした。演題は、「新段階のアベノミクスと日本

経済」と題して講演をされました。「政策のレジュームチェンジにより、長らく続いてきた

デフレからの脱却を推し進める政府内閣。実態経済の好循環を持続的なものにするた

めにも、大胆な第三の矢を含めて積極的な取り組みが求められている」ということで、株

価上昇や有効求人倍率改善などをもたらした金融緩和を評価する一方、「第三の矢」

である成長戦略が重要と指摘されました。その上で、既得権益を打破する規制改革、 

            女性の就労支援策、官業の民間開放推進などの必要性を強調いたしました。 

            2020 年開催の東京五輪にも触れ「経済活性のチャンス。徳島に海外の人を呼び込む

ような取組みを考えて」と助言をされておりました。経済事情に精通する竹中平蔵氏独

自の視点からの仕組みの紐を解いていただいた講演であったように思います。 

            その後は、記念式典・祝賀会と言う運びで進行していきました。徳島ロータリークラブの

事業報告としては 

1. 東北震災被災地（亘理町）の保育所へ木工遊具を贈呈。 

2. 甚大な台風被害に遭ったフィリピン・パナイ島の小学校校舎修復を支援。 

3. ミャンマー・ヤンゴン郊外にあるニャンドンエリアの村に井戸を寄付。 

4. 徳島市の遍路小屋を修復。 

5. ロータリー米山奨学金及びロータリー財団への寄付。 

6. 徳島ロータリークラブ 80周年記念誌を発行。 等、６つの事業報告がありました。 

来期は、いよいよ美馬 RC創立 10周年記念式典を開催することになっています。 

事業もやらなければなりません。皆様の「創意・工夫」で立派な事業ができるように 

皆さんのご協力をお願い致したいと思います。この後、会員増強の発表もよろしくお願

いいたします。 

       

 

 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

■幹事報告 

◇到着書類   青木博美さんに、第 2670地区 ロータリー財団より、 

次年度 2015-16年の委嘱状が届いております。 

           青木博美さんを 「ロータリー財団委員長 補助金・VTT委員会 委員長」 に委嘱します 

 

◇到着週報   脇町 RC/鴨島 RC 

 

■委員会報告    

 社会奉仕委員会 川田委員長 

6/21（日） 10：00から約一時間ほどを予定しておりますので、大谷川周辺のアドプト事業 

         清掃のご協力のお願いします。日が迫りましたら詳しくまた連絡いたしますのでよろしくお願いいたし 

ます。 

 

 次期幹事 三好亘会員より 

次年度、小委員長・大委員長の皆様に、クラブ計画書における各事業方針のコメントをお願いして

おります。もういただいている方もございますが、まだの方は、29日までに私まで、メールまたは FAX

にてご提出をお願いいたします。例会終了後、2015-16年度の理事予定者の方に残っていただき

まして、来期理事予定者の会を開きますので、残ってご出席いただけますようお願いします。     

  

        親睦委員会 長浦委員長 

         一言御礼を申し上げます。先週は多くの方が家庭集会にご参加くださいましてありがとうございまし

た。森さん、三好さん、小田さん、松浦さん当屋を引き受け頂きありがとうございました。また次回開

催するときには、多くの家庭の方をご用意しておきますので、よろしくお願いします。 

■家庭集会 会員増強についての報告 

      青木会長（森さん宅） 四国全体でロータリアンが３０００人ちょっとということです。 

                   我々のグループでは、脱会者を防止することが大事ということになりました。まず  

は会員増強の前に脱会者を出さないことだと思います。悩みや迷い、事情がある

と見受けられる会員に対して、声をかけること。休みがちな会員さんへの心くばりが

大事という話。推薦者は加入するときだけでなく、その後も気を付けて様子を見て

あげてほしい。役職・委員会についても、適材適所、共助の気持ちでイベントや日

頃の運営をしていってほしい。新入会員を誘うことについても、誰かがやるだろうと

いうことではなく、一人ひとりがそのような責務を果たしてほしい。女性会員増強も

継続していってほしい。 

      矢野幹事（松浦さん宅） 松浦さんのお宅に集まりました。女性 4 名、男性 3 名という会で 9 時まで楽し

くお邪魔させていただきました。女性 4 名もいますと、華やかでお酒の美味しい会

でした。自分たちが楽しんでいたら誘いやすいこと、人生の中でもその方の誘って

あげるべきタイミングを見極め逃さないことも大事なのではないでしょうか。人と人

同士の集まる場ですので、関係性について大変な思いをすることもあるでしょうが、

そのようなことが少なくなりますように、和やかな楽しめる例会であることが、どなた

でも誘えるポイントになると考えております。 

      三好会員（三好さん宅） 私どもも退会防止についてをもう少し検証すべきという話になっていきました。 

                    いろいろなことがそれぞれの方にあると思いますが、もし残念ながら退会される方

についても送別会をしていただくなどして、会を卒業されましてもその後も皆さんと



 

 

の交流をしていくことも考えていきたいと思っております。 

      戸島会員（小田さん宅）定住会員さん以外の会員がいませんので、移動会員さんを加入推薦するのもい

かがでしょうか？たとえば、支店長さんなどです。あとは推薦しておられる方のみの 

                    熱い思いで押し切るのでなく、よく知って頂き、理解いただいた上での推薦をとい

う意見が出たりしました。 

■ニコニコ   

 森会員  （ゴルフで優勝しました。保護司の会長になりました。決意表明でニコニコを） 

 廣川会員 （家庭集会が楽しすぎて記憶を無くしました。家まで送って下さった方ありがとう。） 

 澤田会員 （結婚記念日と誕生日のお祝いありがとうございました。） 

 次回例会              ２０１５年６月２日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム              卓話 山内浩司さん / 藍染製品について 

欠席 青木博美・宇山裕士・小田教仁・北室淳子・田中義美・田野寿一・浪越繁男 

   林秀樹・廣澤誠治・藤田茂樹・山内浩司 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


